



# 安倍政権のとんでもないお年玉

新年おめでとーございます

年末には安倍自公政権は国民の大多数の反対を押し切って秘密保護法を強行。更に靖国参拝。ファシズムの危険を感じます。今年はその流れを変えたいですね。

日曜ジジ通信を作り始めて、五回目の正月を迎えました。折々のスケッチと、時事問題について、私なりに考えたことを発信したいと思えます。今年も宜しくご批判のほどお願いします。

二〇一四年元旦

山下 徹

## 福祉削減の予算案

福祉の為と称して八兆円も消費税を増税するの、年金は減額、七十歳超の医療費窓口負担を徐々に二割に増やす。

一方、大震災の復興特別法人税を廃止し一兆円減税。(儲けから取られる法人税が減るので、配当に回す分が増え大金持ちはホクホク)又、消費税増税後の景気対策とした大企業向けに大盤振る舞

い。

要は庶民から八兆円ふんだくって大金持ちに回すってこと？

靖国参拝

A級戦犯東条らは、

太平洋戦争を主導し、アジア諸国民、日本国民に大変な被害をもたらした。彼らを祀る靖国に参拝とは、ドイツで云えばヒトラーの墓参り。

皆さんはどう思われますか？

## 我が町

横浜市南区永田南



永田南の住宅地は一九八〇年代に開発、分譲された。

当初は各家々に小学校の子供達が居た。町内の公園も子供達で賑わっていた。

子供の世代が次々と進学や就職で、独立。一時は公園に人影が見られなくなった。

最近になって、独立した子供の世代が戻り、いっしょに住むようになった家もあるようだ。公園にも子供達の遊ぶ姿が見えるようになり、騒ぐ声で賑やかになった。

犬や猫を飼う家も多い。散歩の折、野良猫を見つけて追いかけてようとして飼い主に引き留められている。

せっかく散歩に出かけたのに、途中で「もう歩くの嫌だ」と足を踏ん張るわんちゃんを、仕方なくだっこして散歩をしている。

この日曜ジジ通信は新年号です。ジジ通信の読者の皆様には、このジジ通信を年賀状としてお届けします。年賀葉書は失礼します。一月五日は休刊します。